

Celebran en Bolivia Día nacional del médico



La Habana, 21 sept (RHC)- Bolivia celebra hoy el Día nacional del médico, con importantes avances y logros, entre los que destacan el fortalecimiento de la atención primaria y el haber salvado la vida de 17 976 personas como parte del programa Mi Salud.

Creado el 1 de junio de 2013, ese proyecto fue concebido por el gobierno del presidente Evo Morales, con asesoramiento de especialistas cubanos, para garantizar el derecho de los más necesitados a la salud.

La iniciativa llega hoy a más de 300 municipios de esta nación andina y desde ese año hasta la fecha fueron atendidos más de 8 millones 700 000 pacientes.

Según un reporte del Ministerio de Salud, durante el período señalado fueron atendidos 11 054 partos y se realizó la captación de 80 632 embarazos en los 9 departamentos del país.

El programa tiene mayor presencia en La Paz, Santa Cruz, Cochabamba y Chuquisaca, precisa el documento.

Asimismo, indica que el 51% de las consultas fueron realizadas en los hogares y el 49 restante en los

puestos de salud de cada comunidad.

De acuerdo con la ministra del sector, Ariana Campero, lo más importante es que al menos un especialista acude a las casas en las áreas más apartadas, la atención es gratuita y se logra también el fortalecimiento y mejor funcionamiento de los consultorios.

Hasta 1967, Bolivia conmemoraba el Día del médico el 3 de diciembre, pero ese año el doctor José María Alvarado propuso celebrarlo el 21 de septiembre para recordar los antiguos rituales realizados en esa fecha para eliminar las enfermedades de las viviendas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106380-celebran-en-bolivia-dia-nacional-del-medico>



Radio Habana Cuba